

*Was uns bleibt, sind Liebe,  
Dank und Erinnerung.*

Horgen, im Dezember 2016

WIR DANKEN HERZLICH

für die tröstenden Worte, herzlichen Umarmungen sowie all die liebevoll geschriebenen Karten, Spenden und Blumen. Tief berührt hat uns die grosse Anteilnahme an der Abschiedsfeier von

# Dominic Benjamin Naef

2. März 1990 bis 5. Dezember 2016

Ein besonderer Dank geht an

- Pfarrer Dieter Sollberger und Thomas Grossenbacher für den wunderbar gestalteten Abschiedsgottesdienst
- die musikalische Unterstützung der Alphorngruppe Chrystal sowie der Polizeimusik Zürich-Stadt mit der Fahndedelegation
- das Ärzte- und Pflgeteam des Stadtsptals Triemli und der Uniklinik Balgrist für die liebevolle und kompetente Betreuung
- die Kameraden der Stadtpolizei und Kantonspolizei Zürich

Besonders danken wir unseren Verwandten, Freunden und allen, die Dominic auf seinem Lebensweg mit viel Liebe begleitet haben.

Claudia Naef und die Trauerfamilien